



BOLETÍN Nº10 · ABR / MAY / JUN 2012



Entrevista a D. José Luís Antuña Álvarez, nuevo presidente de INLAC

SUMARIO

-  Entrevista D. José Luís Antuña Álvarez
-  Noticia relevante sector lácteo
-  Noticia de INLAC
-  Noticia I+D+i
-  ¿Sabías qué..?
-  Vídeo

Si quieres estar informado de las últimas noticias del sector

 inlac  @oia_inlac www.inlac.es

Entrevistamos a José Luís Antuña Álvarez, director general de FEIRACO y presidente de INLAC tras finalizar la Asamblea General de INLAC, en la que ha sido nombrado presidente durante los próximos dos años.

¿Qué retos se plantea para los próximos dos años?

Tenemos varios proyectos en marcha, pero los inmediatos serían colaborar en la creación definitiva del Real Decreto y la aprobación de la Extensión de Norma de INLAC, para que ésta aporte valor revalorice todos los lácteos.

Como nuevo presidente de INLAC, ¿qué mensaje le gustaría hacer llegar al sector lácteo?

Estoy seguro de que cuando todas las operaciones lácteas se regulen a través de contratos, junto con la incorporación en INLAC de la leche de ovino y caprino, habremos dado los primeros pasos para un sector más transparente y para que no se construyan permanentemente los precios hacia atrás, cargando sobre el productor, sino que toda la cadena de valor se retribuya de manera adecuada.

¿Tiene por tanto una visión optimista en lo que respecta al sector lácteo?

Estoy convencido. La profesionalidad de nuestros productores, la evolución en este tiempo, la capacidad de inversión, les va a situar en las mejores situaciones para competir en un entorno de una nueva pack 2013-2020, o de una desaparición de cuotas lácteas, en el caso de la producción de vacuno a partir de 2015.



Noticia relevante del sector lácteo

El Día Internacional Lácteo enfatiza en las propiedades de la leche para un envejecimiento activo

La Federación Nacional de Industrias Lácteas (FeNIL) ha celebrado el 26 de junio la 54 edición del Día Internacional Lácteo (DIL), una conmemoración que nació con el objetivo de comunicar a la sociedad los beneficios del consumo de leche y productos lácteos.



Javier Robles, presidente de FeNIL, afirmó que "nos encontramos inmersos en el Año Europeo del Envejecimiento Activo y de la Solidaridad Intergeneracional. Una ocasión para todos de reflexionar sobre el hecho de que la población vive más y con más salud que nunca y de asumir las oportunidades que eso representa".

Por ello, el Día Internacional Lácteo, se centró en las personas mayores y la conferencia magistral de esta edición corrió a cargo del Dr. Pedro Gil, presidente de la sociedad Española de Geriátría y Gerontología (SEGG), quien abordó el papel de la leche y los productos lácteos para un envejecimiento saludable.

El doctor explicó que es frecuente que las personas mayores presenten déficit de calcio. En este sentido, el experto señaló que "la leche y los productos lácteos son ricos en proteínas, calcio" y numerosos minerales más, además de vitaminas B12 y D. Por eso, recomendó el consumo de lácteos para cubrir la demanda de calcio y vitamina D.

Para fomentar el consumo de leche, FeNIL ha puesto en marcha el "Plan de Nutrición y Comunicación de Productos Lácteos 2011-2014", con la colaboración del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente y la UE.

Noticia INLAC

INLAC presenta ante el Consejo General de Organizaciones Interprofesionales Agroalimentarias la memoria de la extensión de norma del sector lácteo

La Organización Interprofesional Láctea, (INLAC), ha presentado en junio en el MAGRAMA la memoria de la extensión de norma del sector lácteo, al Consejo General de Organizaciones Interprofesionales Agroalimentarias.

El Consejo General, presidido por el Ministro Arias Cañete, evaluará la propuesta de INLAC para poder aprobar la puesta en marcha de la extensión de norma, que vea la luz a principios del último trimestre de 2012.

INLAC viene trabajando en esta propuesta desde su relanzamiento en 2010, si bien ha sido necesario articular las herramientas necesarias y buscar el respaldo de la Administración para poder generar un mecanismo que responda a la transparencia de información y al equilibrio entre todos los agentes que integran la cadena.

Las líneas de actuación durante las tres próximas campañas son:

1. Implantación, mantenimiento y gestión de un eficaz Sistema de Contratos Lácteos Obligatorios.
2. Optimización del conocimiento y de la transparencia informativa del Sector Lácteo.
3. Potenciación de la calidad y de la innovación tecnológica en el Sector Lácteo Español.
4. Optimización de la gestión del Sistema de Extensión de Norma.

La Interprofesional se muestra muy optimista con las líneas de colaboración entre la OIA y el Ministerio, tal y como señaló su presidente José Luis Antuña "...este era uno de los grandes hitos de la interprofesional para que el sector lácteo español tenga un futuro esperanzador ante la situación que presenta actualmente el mercado...".

Noticia I+D+i

El Cetal de Lugo colaborará con INLAC en la investigación sobre lácteo

El Centro Tecnológico Agroalimentario de Lugo (Cetal) va a iniciar una colaboración con la Interprofesional Láctea (Inlac) en proyectos enfocados a los productos lácteos, con lo que se convertirá en el referente para el sector en España.

Así lo ha indicado el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (Magrama) en un comunicado, en el que da cuenta de la reunión celebrada recientemente por el Patronato de la Fundación del centro lucense, presidida por el director general de Industria Alimentaria, Fernando Burgaz.

El Patronato ha aprobado "un completo plan de trabajo que pretende convertir a este Centro Tecnológico en una referencia en la investigación, el desarrollo y la innovación en el sector agroalimentario", según ha subrayado Burgaz.

El programa también incluye el desarrollo de técnicas para controlar la calidad del aceite de oliva y alternativas a las empleadas rutinariamente en laboratorios oficiales, así como el diagnóstico de patógenos alimentarios. En la reunión también se ha informado del proceso de fusión por absorción de la Fundación Centro Tecnológico Lácteo, entidad privada gallega participada por la Xunta de Galicia.



¿SABÍAS QUÉ...?

...todas las vacas en España tienen un número y una tarjeta de identificación individual al igual que nosotros un DNI?

Vídeo

Asamblea General - 12 de Junio de 2012



Cualquier opinión contenida en este documento es responsabilidad exclusiva de la Organización Interprofesional Lactea, INLAC y no representa la opinión del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente

En cumplimiento de la Ley Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter Personal, le informamos de que sus datos personales están incluidos en una base de datos de INLAC. Usted puede revocar el recibir información mandando un correo a inlac@inlac.es

www.inlac.es